

## Moudon

## Réouverture du Musée Eugène Burnand

Il sera à nouveau possible d'aller admirer les œuvres du peintre Moudonnois, Eugène Burnand. En effet après sa pause hivernale, le Musée Eugène Burnand rouvre ses portes ce samedi 13 mai. Dès cette date, il sera ouvert le mercredi, samedi et dimanche de 14 h à 18 h. Des visites guidées et d'autres ouvertures peuvent être organisées sur demande. Tarifs: adulte 6 fr., AVS 4 fr. Enfant, jusqu'à 16 ans, gratuit.

## Moudon

## Visite exclusive pour un édifice emblématique

Supervisé et mis en œuvre par Henri Perregaux, célèbre architecte vaudois du XIX<sup>e</sup> siècle, l'Hôtel de Ville de Moudon dévoile ses secrets. Remontez le temps et traversez les époques en parcourant les étages de cette incontournable bâtisse. De style néoclassique, réaménagé par de nombreux agencements architecturaux au fil des siècles, le bâtiment surprendra, le temps d'une visite, par son étonnante histoire. Cette visite exclusive dévoilera les anecdotes sur l'évolution du bâtiment lié intrinsèquement à l'histoire de Moudon. Date: ce samedi 6 mai. Rendez-vous devant l'église Saint-Etienne à 9 h. Durée: env. 1 h 30. Tarif: 8 fr. dès 16 ans/gratuit pour les enfants/réservation obligatoire. Inscriptions directement depuis la billetterie en ligne: <http://ticketing.moudon.ch>. Renseignements & inscriptions: Moudon Région Tourisme - tourisme@moudon.ch - 021.905.88.66.

# «Il va faire BioBeau!»

**MANIFESTATION** BioAgri & BioVino déploie ses ailes sur deux terrains pour cette édition qui aura lieu les 13 et 14 mai. Si la foire agricole suisse bio fait la part belle aux jeunes, elle s'adresse aussi aux adultes curieux et passionnés.

## MOUDON

«La terre aux jeunes est le thème porteur choisi pour cette nouvelle édition», explique Didier Hauswirth, chargé de projets chez BioVaud, bras droit de Frank Siffert, président de l'organisation de BioAgri & BioVino qui se déroulera à Moudon sur l'ancienne place d'armes, mais pas que.

«L'espace BioKid proposera, entre autres, des animations aux enfants dès 3-4 ans.» Cette zone destinée aux bambins, petits et grands, sera foisonnante d'activités. Ce lieu conduira les visiteurs à deux tyroliennes qui traverseront la Broye. «C'est le grand succès de la tyrolienne de l'an dernier qui nous a décidés à en mettre deux.»

## Tyroliennes et ponts suspendus

Mais les 13 et 14 mai 2023, ces dispositifs, ainsi que deux ponts suspendus qui vont aussi être construits, mèneront vraiment quelque part. «Avec la mise à disposition du terrain appartenant au Groupe Model et exploité par Pascal Wyler, agriculteur, la surface de la manifestation est doublée cette année.»

Cette zone accueillera notamment le technopôle d'Agrilogie et toute la filière agricole y sera expliquée. Des démonstrations de



Le chargé de projets chez BioVaud Didier Hauswirth, dans le décor bucolique au bord de la Broye du prochain BioAgri & BioVino, annonce que la manifestation reste à la recherche de bénévoles. Avis aux amateurs! PHOTO LUDMILA GLISOVIC

débardage avec les chevaux y seront réalisées, entre autres.

Du côté de ces constructions, pas d'inquiétude à avoir. «Nous avons fait appel à une société spécialisée pour créer les ponts qui font 50 mètres de long. Trente personnes pourront traverser simultanément», précise Didier Hauswirth. Mais, pour des raisons de sécurité, leur utilisation sera néanmoins surveillée.

## Coopération positive

«Tout le monde s'est montré très coopératif. La Municipalité mou-

donnoise a été extraordinaire dans l'élaboration de la manifestation. Elle reste toujours à l'écoute et tout son personnel collabore de manière très positive», se réjouit-il.

L'organisation se dit également très heureuse de pouvoir faire travailler des entreprises de la région pour la mise en œuvre de cette fête. «Le budget tourne autour des 350 000 fr. En prenant en compte le fait que le site ne dispose d'aucun équipement - électricité, sanitaires, etc. - ce n'est pas tellement énorme. Ce d'au-

tant plus qu'il inclut des spectacles de rue, des concerts, l'installation d'une grande scène, etc.», précise Didier Hauswirth.

A noter aussi que l'entièreté du site sera libre d'accès. «Grâce au soutien de nos sponsors, il n'y a pas d'entrée à payer, sauf pour l'espace BioVino qui propose des dégustations de vin.»

Il n'y a pas que l'espace qui double cette année. «Nous allons accueillir près de 130 stands et, faute de place, nous avons refusé une cinquantaine de demandes.

En 2022, nous en avons la moitié. Nous nous attendons aussi à recevoir le double de visiteurs qu'en 2022 dont le nombre estimé était de 10 000.»

## La recette du succès

L'organisateur explique ce succès par plusieurs facteurs: «C'est la seule foire bio nationale. Les exposants et les visiteurs viennent de toute la Suisse pour y participer. La ville de Moudon est idéale. Les terrains sont faciles d'accès en train. Situé au bord de la Broye, le lieu est bucolique», ajoute-t-il. «Et cette année, c'est forcé, il va faire BioBeau!» conclut-il dans un sourire.

■ LUDMILA GLISOVIC

Plus d'infos sur [www.bioagri.ch](http://www.bioagri.ch)

## L'eau à la bouche

En attendant notre prochaine édition:

- Ateliers, contes, activités ludiques avec ou sans animaux du côté de BioKid.
- Des milliers de plantons, des produits du terroir, des plantes médicinales... à la vente.
- Côté spectacles: l'Orchestre jaune de Lausanne, musique balkanique de Mirakolo et bien d'autres artistes.

LUG